Chaos Computer Club will über Rheinebene funken

Ein sogenanntes Reichweitenexperiment startet der Mannheimer Chaos Computer Club am morgigen Samstag auf dem Hambacher Schloss. Er will testen, ob es mit der W-Lan-Technik möglich ist, die 44 Kilometer Luftlinie bis zur Weinheimer Wachenburg zu überbrücken. Eigentlich liege deren Reichweite für die kabellose Verbindung zwischen Computern in geschlossenen Gebäuden bei maximal 100 Meter. Bei idealen Bedingungen und freier Sicht seien Strecken bis 300 Meter möglich, so Peter Hecko vom Verein, der jetzt mit "handelsüblichen Zusatzgerätschaften" den großen Wurf schaffen will. Ab 11 Uhr baue der Verein am Hang des Hambacher Schlosses auf, insgesamt sei er drei bis fünf Stunden dort am Werk und hoffe auf Zuschauer. (pse)